

COMUNICADO

COMUNICADO N° 802 Sábado, 7 de mayo de 2022

Medidas de autocuidado: barrera para evitar contagio por COVID-19

Para hoy sábado el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) destaca en su informe diario que en las últimas horas el número de nuevos casos alcanzó la cifra de 2,672 para una positividad país de 21.6%.

Este informe también señala que para esta fecha sólo se registra un fallecimiento a causa del virus, por lo que la suma de fallecidos en Panamá a causa del Covid-19 alcanza para hoy un total de 8,192 para una letalidad de 1.0%.

Ante estas cifras, una vez más el Minsa solicita a la población no relajar las medidas de autocuidado, sobre todo mantener el uso correcto de las mascarillas, distanciamiento físico y lavado constante de manos.

El Minsa recuerda además que estar vacunado contra el virus del Covid-19 no evita el contagio, pero protege ante enfermedad grave, por ello además se reitera que es preciso vacunarse en los puntos establecidos por la Operación PanavaC-19 en todo el país.

Los corregimientos y distritos con mayor número de casos positivos en las últimas horas son: Chitré con 114, Rufina Alfaro con 93, Monagrillo con 82, Juan Díaz con 80 y Penonomé con 78.

En Panamá se contabilizan a la fecha 786,856 casos acumulados de la Covid-19 y 766,098 personas recuperadas. Se aplicaron 12,361 pruebas nuevas, mientras que los casos activos suman en todo el país 12,566, de los cuales 12,428 están en aislamiento domiciliario y 138 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 12,402 en casa y 26 en hoteles. Los hospitalizados son 122 en sala y 16 en UCI.

Igualmente, Epidemiología del Minsa precisa que en mundo se registran 516,686,134 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además, de 460,078,203 de personas recuperadas y 6,275,052 de defunciones para una letalidad de 1.2%.

Informe de vacunación

Por su parte este sábado el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que a la fecha en el país se han aplicado 8,100, 452 dosis contra la Covid-19; de las cuales 3,468,113 primera dosis; 3,083,515 segunda dosis y 1,527,869 dosis de refuerzo.

COMUNICADO

De las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han colocado 409,514 dosis.

Importante no bajar la guardia

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).